
紋看祭アンケート結果                令和 5年 9月 30日 

アンケート回収人数：22名 

 

１ 学院説明会について（講師控え室） 

 １）参加の有無 

①参加した   10名 

②参加してない 12名 

  

２）説明内容は理解できましたか？ 

  ①はい     10名 

  その理由：学生寮や、入試のことをわかりやすく説明してくれた。 

       わかりやすく説明していただきよかったです。 

  ②いいえ     0名 

   

 

２ 看護師体験コーナー（看護実習室） 

 １）参加の有無 

①参加した   14名  

②参加してない  8名 

 

 ２）看護師の仕事がイメージできましたか？ 

  ①はい     14名 

  その理由：消毒や防護服など患者さんに気を遣い、自分にも気を遣い大変なのがわかった。 

       実際にガウンを着せてくれた。     

②いいえ     0名 

   

３）看護師の仕事に興味が持てましたか？ 

  ①はい     14名  

  その理由：体験することができたから（２） 

       実際の模型を使用していたためわかりやすかった。     

②いいえ     0名 

   

 

３ 看護学生体験コーナー（看護実習室） 

 １）参加の有無 

①参加した   9名 

②参加してない 13名 

 ２）看護学生の学習がイメージできましたか？ 

  ①はい     9名 

  その理由：勉強内容など実際に行っていることを知ることができてイメージができた。     

②いいえ    0名 

 

３）将来、看護学院に進学したいですか？ 

  ①はい     7名 

  その理由：子供を通わせてあげればと思う。 

       高校 1年生から決めている。（現在高校 3年生） 

 

  ②いいえ    2名 

  その理由：すでに社会人で、娘が将来看護師を目指したいと思ったら、看護学院を薦めたい。 

       老人です。 

 

 

 



４ 健康増進コーナー（1番教室） 

 １）参加の有無 

①参加した   17名 

②参加してない  5名 

  

２）看護学生の学習がイメージできましたか？ 

  ①はい     17名 

  その理由：質問にしっかり答えてくれた。 

 

３）保健師の仕事がイメージできましたか？ 

  ①はい      ９名     

②いいえ      8名  

 

５ 感想・ご意見を自由にお書きください。 

 ・看護師の体験ができて、看護師になりたいという気持ちがさらに強くなった。 

・色々な体験ができ、楽しかった。 

・参加させてもらい、イメージがわきました。私は老人なので安心して人生を送りたいと思いました。 

・握力を測ってもらい安心しました。1年前、手首を骨折したので気になっていました。ありがとうござ

いました。 

・とてもすてきな、貴重な体験でした。生涯学習センターのボランティアに興味がありましたら来てほし

いです。 

・生徒の皆さん頑張っていました。 

・みんな優しくて雰囲気のよい学校だと思いました。 

・よい経験となり勉強になりました。 

 

 

協力ありがとうございました。 


